
О/Ё ПОСЛЕ ШИПЯЩИХ

И/Ы ПОСЛЕ Ц

ПРАВИЛА НА БУКВУ “Ц” И ШИПЯШИЕ
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шипяшие
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После шипящих Ж, Ч, Ш, Щ в разных морфемах, как правило, пишутся 
буквы                                                      (буквы                        допускаются после 
этиx согласных только в иноязычных словах (преимущественно 
французских, примеры:                                                                                           ))


Исключения: 


ПРИМЕРЫ: медицина (                                          ), огурцы (                                  ), 
тридиционный (                                                    ), сестрицын (                                    )

И Ы

в                                             

если слово оканчивается на  


в                                        

в 



2

на конце после шипящей под ударением пишется всегда __ 
исключение: 

в суффиксе причастия ____ всегда пишем букву __

ПРИМЕРЫ: 



ПРИМЕРЫ: 


наречие

причастие
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